

LangläuferInnen leben länger

Die Schülerinnen und Schüler sowie das Kollegium und die Leiterin der Volksschule Großarl bedanken sich recht herzlich bei *Hr. Christian Rohmoser, Hr. Wilfried Kaiser - Kaiser Bau GmbH, Hr. Rupert Prommegger - Versicherungsbüro und Hr. Thomas Lackner - Intersport Lackner.*

Dank ihrer großzügigen finanziellen Unterstützung konnte die Volksschule zu Beginn des Winters *Langlaufausrüstungen* (Schi, Stöcke, Schuhe) für 25 Kinder ankaufen.

Die Nähe der Schule zur örtlichen Loipe sowie die wunderschönen landschaftlichen Gegebenheiten bieten ideale Bedingungen für den nordischen Langlauf. Die Großarler VS-Kinder haben jetzt die Möglichkeit neben dem alpinen Schilauf viele *neue Bewegungserfahrungen* in der Loipe zu sammeln. *Spiel, Spaß, Bewegung an der frischen Luft und die Motivation mit dem eigenen Körper zu arbeiten*

stehen im Vordergrund.

Dank des Entgegenkommens des Reitbauers und der hervorragenden Präparierung unserer Loipe durch Hr. Hettegger genießen die Kinder ein großzügig gestaltetes nordisches Trainings- und Spielfeld.

Die Volksschule Großarl verfolgt das Konzept die Schülerinnen und Schüler in ihrer *GANZHEIT* zu fördern. Die Leiterin und das Kollegium wollen die Kinder bewusst in der Entwicklung ihrer sozialen, emotionalen, kognitiven und körperlichen Fähigkeiten und Fertigkeiten fachlich begleiten und unterstützen. Die Möglichkeit die nordische Sportart in den Unterricht zu integrieren passt sehr gut in dieses Konzept und ermöglicht vie-

le neue Handlungsfelder.

Bereits gemachte Erfahrungen zeigen, dass die Großarler Volksschulkinder die Erweiterung des Lern- und Bewegungsangebotes mit großer Begeisterung annehmen! -

DANKE den Unterstützern!

